

学校だより

令和元年度12月号

~ひとがすき まちがすき いわさきの子~ 横浜市立岩崎小学校 電話 331-5123

FAX 331-5343

見守られて育ついわさきの子

校長 吉田りえ

朝夕と日中の寒暖の差が大きく、体調管理が難しい今日この頃ですが、子どもたちは元気よく友達 と遊んだり、勉強したり、毎日の生活を楽しんでいます。

11月16日(土) "いわっ子スマイルフェスタ"が行われました。体育館でのオープニングイベント から、子どもたちを中心に、保護者、地域の方々、卒業生など、たくさんのみなさんが参加され大盛 況でした。どのコーナーも大変工夫されていてすばらしいなと感じました。子どもたちをはじめ参加 されたすべてのみなさんにとって充実したすばらしい"いわっ子スマイルフェスタ"だったと感じま した。役員の方を中心に当日に至るまで準備を進めていただいたみなさんに心より感謝を申し上げま す。保護者・地域の方に見守られながら、みんなで楽しめる素敵な"いわっ子スマイルフェスタ"で した。本当にありがとうございました。

学校では、読書週間に取り組んでいます。天気の良い日は外で元気に遊んでほしいものですが、読書 は言葉(言語や漢字等)を知ることができる、別の世界(自分では経験していないことや経験できな いこと)を知ることができる、本の中に出てくる人の気持ちや考えを知ることができるなど、想像の 世界を膨らませながら楽しむことができます。岩崎小学校でも、「本と仲良し」を設けたり、チャレ ンジタイムで読書をしたり、本に親しむ機会を作っています。読書の良さを少しずつ子どもたちに伝 え、本好きの子どもたち増えてくれることに期待したいです。



さて、岩崎小学校では毎朝「学援隊」の方々が 子どもたちの安全を見守ってくださっています。 ご存じのように本校の学区は東西に国道1号線が 走り、国道脇の裏道や抜け道を走る車で通学路で も安全と言えない状況があります。学援隊を始め とする地域の皆様、PTA サポーターの見守りのお 陰もあり、幸いにして大きな事故は起こっていま せん。学援隊の皆様は、一年間、暑い夏の日も、 厳寒の冬の日も、そして雨が降っても風が吹いて も、担当してくださる曜日には欠かさず立って、

子どもたちに声を掛けてくださっています。しかもすべてボランティアですから、本当にありがた く、頭が下がります。今回、この功績が認められ、横浜市から表彰されました。12月2日の朝会で 子ども達にも紹介をします。

保護者・地域の皆様には今年も本校の教育活動にあたたかいご支援ご協力をたくさん いただきました。ほんとうにありがとうございました。

来年もよろしくお願い申し上げます。どうぞよいお年をお迎えください。